

Approvisionnement PSP

Soumis par robocop
01-06-2005

Ken Kutaragi, le président de Sony a confirmé que la production des PSP pourra être sous-traitée car la demande continue à croître et le lancement européen approche. Kutaragi a déclaré : "Nous devons accroître notre capacité de production car nous ne sommes pas préparés à commencer à vendre en Europe, nous sommes à court d'unités aux US et elle se vend toujours bien au Japon? Nous fabriquons les composants essentiels ici (au Japon), mais nous cherchons à étendre l'assemblage du produit en dehors du Japon". Il a d'ailleurs admis que Taiwan et la Chine sont considérées comme deux options possibles. D'après le magazine Commercial Times, la compagnie Hon Hai Precision Industry située à Taïwan aurait remporté le marché. Hon Hai fabrique déjà des PS2 pour Sony. La production devrait commencer vers le mois de septembre. Aujourd'hui il n'y a qu'une seule source pour fabriquer les PSP, l'usine de Kisarazu.

Décidemment, la délocalisation frappe partout même au Japon!